

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Le CLD du Haut-Saint-François présente son rapport d'activités 2019

Investissements records de 20,4 M\$ aux services aux entreprises et de plus de 300 000 \$ dans les projets collectifs

EAST ANGUS, le 17 juin 2020 — Le Centre local de développement (CLD) du Haut-Saint-François a déposé son rapport d'activités à son conseil d'administration le 8 avril dernier. Quant à son assemblée générale annuelle, elle est remise à plus tard en raison des mesures de distanciation dans le cadre de la COVID-19.

Les 20,4 M\$ investis dans 23 projets entrepreneuriaux de sept municipalités du Haut-Saint-François ont permis la création ou la sauvegarde de 245 emplois.

L'effet de levier des investissements du CLD est impressionnant : pour chaque dollar investi par le CLD, c'est 43,34 \$ d'investissements totaux qui sont obtenus grâce aux recherches de financement de son équipe de conseillers aux entreprises.

Vous pouvez consulter le rapport d'activités 2019 du CLD du Haut-Saint-François au : <http://cldhsf.com/wp-content/uploads/2020/06/AGA2020-ppt-RappAct-SAE.pdf>.

Le CLD cumule plus de 300 000 \$ en investissements quant aux projets collectifs. Le parc régional du Marécage-des-Scots a rénové sa piste cyclable, augmenté son offre d'équipements en location et poursuit son projet de prolongement de la piste vers Lingwick. Les œuvres marquant l'entrée à la Réserve internationale de ciel étoilé du Mont-Mégantic seront installées cet été et les projets de bonification de l'offre touristique au parc national du Mont-Mégantic sont débutés avec l'acquisition du nouveau télescope à l'Astrolab. La signalisation de la Route des sommets et le circuit des Sheds panoramiques seront dévoilés cet été également. Le CLD investit dans le Cœur villageois de Cookshire-Eaton, dans le parc écoforestier de Johnville et dans la piste cyclable reliant Sawyerville à Saint-Isidore-de-Clifton. L'équipe du Plan de développement de la zone agricole (PDZA) continue son implication au sein de l'Entente sectorielle bioalimentaire estrienne et de L'Arterre. Cette même équipe a créé l'événement «La tablée du PDZA», déposera l'étude sur les abattoirs de proximité et ouvrira en juillet prochain sa vitrine «Étoiles du terroir».

Vous pouvez consulter le Plan d'action local pour l'économie et l'emploi (PALÉE) au : <http://cldhsf.com/wp-content/uploads/2020/06/RappAct2019-PALEE.pdf>.

Le CLD du Haut-Saint-François est également présent pour les entrepreneurs qui font face à la crise de la COVID-19. Notamment avec le Fonds d'urgence pour les PME et la plateforme numérique d'achat local «J'achète le Haut» disponible au cldhautstfrancois.lachatlocal.com.

Le CLD tient à remercier les membres de son comité d'investissement : Marc Bellemare, Gilles Denis, François Fouquet, Benoit Fortin, Judith Paquette, Robert G. Roy et Claude Turcotte ainsi que son personnel pour le travail assidu qui a mené à cette année exceptionnelle.

– 30 –

SOURCE :

Danielle Jean
Conseillère en communications
819 560-8500 poste 2208
djean.cld@hsfqc.ca

INFORMATION :

Robert G. Roy
Président du conseil d'administration
819 560-8400 poste 2106
prefet.mrc@hsfqc.ca